

Altdorf, 5. September 2018 / PI3

Medienmitteilung Nr. 142 / 2018

Gemeinde: Altdorf

Grossbrand in Recycling- und Sporthalle – Löscharbeiten abgeschlossen

Heute Mittwoch, 5. September 2018, brannte eine Recycling- und Sporthalle an der Reussackerstrasse in Altdorf bis auf die Grundmauern nieder (siehe Medienmitteilungen Nr. 139 und 141 vom 5. September 2018).

Am Nachmittag kam es zu Nachlöscharbeiten, wobei letzte Brandherde gelöscht werden konnten. Die Löscharbeiten sind nun abgeschlossen. Die Stützpunktfeuerwehr Altdorf ist weiterhin vor Ort und wird eine Brandwache einrichten.

Die Warnung an die Bevölkerung wegen der starken Rauchentwicklung und den Geruchsemissionen wird aufgehoben.

Zwei Personen aus der Anwohnerschaft wurden wegen des Verdachts auf eine Rauchgasvergiftung zur Kontrolle ins Kantonsspital Uri gebracht. Beide konnten das Spital wieder verlassen.

Die Brandursache ist weiterhin Gegenstand der Ermittlungen, welche die Kantonspolizei Uri mit Unterstützung des Forensischen Instituts Zürich tätigt.

Die Sperrung der Reussackerstrasse ist seit 15.30 Uhr aufgehoben. Somit sind alle Strassen rund um den Schadenplatz wieder normal befahrbar.

Der Schadenplatz liegt ganz in der Nähe des Areals der Urner Wirtschafts- und Erlebnismesse Uri 18. Der Brand hat gemäss den Organisatoren auf die Besucherinnen und Besucher keinen Einfluss. Die Messe wird wie geplant durchgeführt.